



**Kreissparkasse
Rottweil**

Für weitere Informationen oder Fragen:

Christian Luippold
Kreissparkasse Rottweil
Tel.: 0741 242-4010
christian.luippold@ksk-rw.de

Pressemitteilung

Rottweil, 01.04.2021

Schnell, einfach und sicher – kontaktloses Bezahlen

Kartenzahlungen haben im Corona-Jahr 2020 im Kreis Rottweil um über 25% zugenommen. Der Anteil an kontaktlosen Bezahlvorgängen betrug 2019 rund ein Drittel, 2020 wurden hingegen fast zwei Drittel der Zahlungen kontaktlos durchgeführt.

Bezahlvorgänge werden immer häufiger bargeldlos abgewickelt. Im Jahr 2020 haben Kunden der Kreissparkasse Rottweil 25% mehr girocard-Transaktionen ausgeführt als im Jahr 2019. Es gibt zwei unterschiedliche Bezahlverfahren. Die klassische Variante, durch einstecken der SparkassenCard in das Terminal des Händlers zum einen und zum anderen das kontaktlose Bezahlen mit der SparkassenCard oder einer mobilen Bezahlen-App auf dem Smartphone. 2019 haben die Kunden der Sparkasse 34 % der Transaktionen kontaktlos durchgeführt, 2020 waren es bereits 61% der Transaktionen. Im Februar 2021 betrug der Anteil an kontaktlosen Bezahlvorgängen bei der Kreissparkasse Rottweil 73%, in Baden-Württemberg 71 % und deutschlandweit 70%.

Insgesamt nutzen rund 250 Händler Terminals der Kreissparkasse Rottweil. Seit April 2020 konnte die Sparkasse 31 neue Händler hinzugewinnen, die ihren Kunden die Möglichkeit einer Kartenzahlung anbieten möchten. Ein Terminal kostet für den Händler zwischen 14,30 Euro und 23,90 Euro pro Monat, je nach Art des Terminals. Hinzukommen Transaktionsgebühren von neun Cent je Transaktion und einem umsatzabhängigen Service- und Autorisierungsentgelt.

Der Kreissparkasse Rottweil ist es wichtig, den regionalen Handel zu unterstützen. Daher hat sie 2017 das Programm Regional+ ins Leben gerufen. Das Ziel ist es, in Zeiten des immer stärker werdenden Internet-Handels, die Unternehmen in der Region nachhaltig im Wettbewerb zu stärken. Unternehmer belohnen ihre Kunden für einen Einkauf mit einer SparkassenCard mit einem Cash-back. Händler profitieren von der kostenlosen Werbeleistung der Sparkasse, beispielsweise durch Werbung in der Internetfiliale. Bei den Regional+ Partnern der Kreissparkasse Rottweil ist das Transaktionsvolumen im 2. Halbjahr 2020 um über 20% angestiegen. Über diesen Umsatzzanstieg freuten sich nicht nur die Händler. Auch Kunden profitierten von einem Cash-back in Höhe von 23.000 Euro in diesem Zeitraum.